

知恵ビジネスプランコンテスト

京都の特性や企業の強みを活かして顧客創造を図る
事業プランを「知恵ビジネス」として認定しています。



独自のフロッキー加工技術

—貴社のフロッキーの特徴は？

吉田 フロッキー加工は電車・バスの座席やぬいぐるみなどによく使われており、ふわふわした手触りや立体感が特徴です。しかし、その多くは生地に圧力をかけてパイルを押しつける方法で行われるため、本来の風合いが損なわれ「ゴワゴワ」とした手触りになってしまいます。私たちは従来の加工方法を改良・進化させ、高圧静電気の力でパイルを垂直に植え込むオリジナールの技法を開発しました。今まで取り扱い

ナイロンやレーヨンなどのパイ（繊維）を生地に植え込む「フロッキー加工」で、これまではない美の世界を紡ぎ出している株式会社ヘッド。今回のコンテストでは、独自のフロッキー技法を活かした「ブランド展開と新規顧客開拓の取り組みが評価されました。



—「フロッキー」に取り組んだきっかけは？

吉田 以前、私はシルクスクリーンの型を作り仕事をしていたのですが、その営業先で一人のベテラン職人さんにお会つたのがきっかけです。今まで見たことのない方法で、まるで3Dのような立体感があるデザインが生み出されていく…世の中にこんな面白い技術があるのか！と衝撃を受け、会社を辞めてすぐにその職人さんに弟子入りし技術を磨きました。

—今後の展望は？

吉田 今後は、アパレルメーカーとのコラボレーション展開を充実させていくことも、

靴や帽子、鞄などさまざまなアイテムでフロッキーの可能性を追求していきたいと考えています。また、フロッキー加工は手間ひまかかるうえ、職人さんの高齢化が進んでいます。優れた技術を後世に伝えていくたいという思いもあります。とは言つても、当社は企業としてようやくスタートラインに立ったばかり。これからも、会議所には経常面でのサポートを期待したいですね。



オリジナルTシャツ

—オリジナルブランドについて教えてください

吉田 開業以来、アパレルメーカーの下請け加工をしてきたのですが、5年前に自己ブランド「Be anxious」を立ち上げました。Y'sジエイアール京都伊勢丹店(6F)他全国のY'sショップ(<http://www.yohjiyamamoto.co.jp/>)



「Y's×Be anxious」Tシャツ

〈会社概要〉

(株)ティーヘッド

直植毛フロッキー加工、シルクスクリーン捺染加工
京都市南区久世築山町479-2

☎075-922-0890

<http://beanxious.com>

フロッキー加工で美しい世界を創造

(株)ティーヘッド 代表 吉田貴志さん

が難しかった長毛・極細のパイルも倒れることなく植え込むことができる、ふんわり柔らかな仕上げを実現しています。また、パイの長さや太さ、色合などを工夫することで、グラデーションや透かし、多色加工など多彩なデザイン展開ができるようになりました。

先週は、Y's(株)ヨウジヤマモトさんとのダブルネームリジナルTシャツを発表したんですよ。